
 

第 2172 回（１０月８日）例会報告 

●点  鐘  川野健人 会長 

●ロータリーソング 

・奉仕の理想 

・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

●４つのテスト唱和 

●米山記念奨学金授与 

米山記念奨学生 チャンマンタン 君 

●会長報告  川野健人 会長 

●幹事報告  春日雅樹 幹事 

●出席状況報告  中村重継 委員 

●ニコニコ報告  飯塚秀司 委員長 

●「ロータリーの友」読みどころ紹介 

ロータリー雑誌委員会 横川福治 委員 

●クラブ協議会 

・鈴木秀憲ガバナー公式訪問の件 

・IMの件 

●点  鐘  川野健人 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長報告 

 

                川野健人 会長 

本日は、クラブ協議会です。鈴木ガバナーの公式訪

問の「おもてなし」の協議会ですので、よろしくお願

いいたします。 

さて、１０月は、ロータリーの月間と言うものがあ

りますが、何月間だと思いますか？米山月間です。島

崎ロータリー米山記念奨学委員長が、当クラブでも活

躍されていますが、米山について、少し、調べてきま

したので、発表させて頂きます。 

この奨学金制度は、東京ロータリークラブの初代会

長であった米山梅吉さんご自身の提唱で創設されたと

誤解していました。また、アジアからの留学生に限定

した制度と思っていましたが、そうではないようです。

１９４６（昭和２１）年に米山さんがなくなられまし

た。それから６年後の１９５２（昭和２７）年、東京

ロータリークラブ会長の古沢丈作さんが、米山基金の

創設を提案しました。米山さんが生前東南アジアに関

心を持たれたので、アジア諸国からの留学生を日本に

招こうしたのが基金設立の目的でした。留学生第１号

はタイからで、２号、３号はインドからでした。１９

５７（昭和３２）年にロータリー米山奨学会が成立し



ました。奨学生をアジアに限るとはどこにも書いてあ

りませんので、中国、韓国、台湾はもとより、北、南

アメリカ、ヨーロッパ、アフリカ等１００カ国以上に

及んでいます。 

生前多くの、特にアジアの留学生や国内の苦学生に、

無名で多額の援助を惜しまなかった先生の遺徳を偲ん

で、今、RIでも注目している「ロータリー米山記念奨

学会」が生まれ、現在に至っております。 

 

米山奨学金授与 

 

米山記念奨学生 チャンマンタン君 

 

幹事報告 

 

               春日雅樹 幹事 

・来週の例会はガバナー公式訪問です。会員の皆様、 

10月 15日（火）多くの出席宜しくお願い致します。 

・10月 27日(日)の例会はものつくり大学 碧蓮祭で

す。例会扱いですので多くの参加お願い致します。 

・今月の出欠は 60％弱でした。毎回出席の会員の方も

ＦＡＸはお忘れなくお願い致します。 

・国際大会ハワイの申し込みが近づいて来ました。 

 つきましては当クラブのメンバーである新井会員が

国際大会のツアーを組んでいますので参加の方は会

長、幹事もしくは新井ガバナー補佐までお願い致し

ます。 

※本日、例会の後に臨時理事会を行います。 

 理事の方はそのままお残りください。 

 

出席状況報告 

 中村重継 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４５名 ２４名 ４名 ６２% 

 

ニコニコ報告 

               飯塚秀司 委員長 

川野会長 本日はクラブ協議会です。鈴木ガバナーを

「おもてなし」を協議させて頂きます。こ

んな事を言うのもあれですが、来週出席し

て頂ければ、いいです。そこで一句「いち

ばんの おもてなしは 全出席」 

春日幹事 来週のガバナー公式訪問の出席 宜しくお

願いします。 

横川会員 雑誌委員会より「友」の見どころ紹介をさ

せていただきます。   

矢澤会員 公式訪問に向けてのクラブ協議会です。 

     今年も、出席 100％を達成しましょう。 

島﨑会員 上野の東京都美術館の「コートールド美術

館展」に行ってきました。65歳以上はシニ

ア割引 1,000円です。浮いたお金で神田ま

で足を延ばし、「カラシビ味噌拉麺 鬼金

棒」（キカンボウ）で、「肉増し極厚切り角

煮チャーシュー入りカラシビ鬼増し味噌拉

麺」を食べてきました。１杯 1,480円、 

     山椒がたっぷりで病みつきになる絶品拉麺

です。 

田中利幸会員 １０月２０日（日）早朝 5：30～6：00 

     まで、ナック 5の デイスカバー彩の国に 

     行田古代米カレーの紹介番組あります。 

     米娘米娘のＣＤかかるかな？ 

倉持会員 クラブ協議会 本日は宜しくお願い致しま

す。 

五十幡会員 本日は、クラブ協議会、鈴木ガバナー公

式訪問に向けて宜しくお願いします。 

中村会員 台風１９号が心配です。被害が少ないこと

を願っています。 

同文として、長谷川会員、神田会員、渡辺会員、田島 



会員、阿部会員、鈴木会員、大谷会員、梁瀬会員、高 

橋会員、宮本会員、松本会員、江口会員、飯塚会員、 

松岡会員。 

 

 

「ロータリーの友」読みどころ紹介 

 

ロータリー雑誌委員会 横川福治 委員 

 

クラブ協議会 

 

 

 


